



**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
TKIT IBNU SINA KELOMPOK B**

Scmcstcr/Bulan/Minggu : 1/Mei/11
 Tema : Binatang
 Sub. Tema : Binatang Ternak
 Sub Sub Tema : Ayam
 Kelompok Usia : B/5-6 Tahun
 Hari/Tanggal : senin, 08 November 2021

A. Tujuan Pembelajaran

KI	KI-1 Menerima ajaran agama yang dianutnya KI-2 Memiliki perilaku hidup sehat, rasa ingin tahu, kreatif dan estetis, percaya diri, disiplin, mandiri, peduli, mampu menghargai dan toleran kepada orang lain, mampu menyesuaikan diri, tanggungjawab, jujur, rendah hati dan santun dalam berinteraksi dengan pendidik, dan teman KI-3 Mengenali diri, teman, pendidik, lingkungan sekitar, agama, teknologi, seni, dan tempat bermain dan satuan PAUD dengan cara: mengamati dengan indera (melihat, mendengar, menghidu, merasa, meraba); menanya; mengumpulkan informasi; menalar, dan mengomunikasikan melalui kegiatan bermain KI-4 Menunjukkan yang diketahui, dirasakan, dibutuhkan, dan dipikirkan melalui bahasa, musik, gerakan, dan karya secara produktif dan kreatif, serta mencerminkan perilaku anak berakhlak mulia
Kompetensi Dasar	1.1, 1.2, 3.3-4.3, 3.8-4.8, 3.12 - 4.12, 2.8, 3.15 - 4.15
Indikator	1. Anak mampu mengenal ciptaan Tuhan sesuai surat An Nahl; 5 2. Anak terbiasa bersyukur atas ciptaan Tuhan 3. Anak dapat melakukan berbagai kegiatan yang menunjukkan anak terampil menggunakan motorik halus nya 4. Anak mampu menghitung gambar telur, anak ayam, ayam betina , ayam jago dengan cara melingkari angka yang sesuai 5. Anak mampu menulis kata AYAM Anak mam u membuat a seni sederhana

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan Awal	Alokasi Waktu
1. Penerapan SOP pembukaan (membaca do'a sebelum belajar) 2. Berdiskusi tentang binatang yang hidup di darat (berkaki dua) 3. Berdiskusi tentang menyayangi binatang 4. Menirukan suara ayam 5. Mengenalkan kegiatan dan aturan yang digunakan bermain 6. Membaca basmalah untuk memulai kegiatan	15 Menit
Kegiatan Inti	
1. Guru mengajak anak mengamati alat/boneka binatang yang disediakan oleh guru	

HEAD OFFICE : Jl. Cumi-Cumi No. 27 A , Bontoala, Makassar, Sulawesi Selatan 90152, NPSN : 69985216

2. Guru menanyakan nama-nama alat dan bahan yang disediakan.	15 menit
3. Guru menanyakan kepada anak dimana mereka pernah melihat binatang ternak.	
4. Guru mempersilakan anak mengelompokkan alat dan bahan sesuai dengan konsep yang dipahami anak misal, Menurut warna, ukuran	
5. Anak melakukan kegiatan mencocokkan gambar dan hasil ternak binatang tersebut	
Kegiatan I : menghitung gambar telur, anak ayam, ayam betina	
Kegiatan 2: Anak mulai menulis kata AYAM dari lembar kerja yang telah disediakan oleh guru	10 Menit
Kegiatan 3: Membuat kolase menempel kertas warna warni pada gambar ayam.	
Spiritual: Menjelaskan kepada siswa-siswi makna dari Qur'an Surat An Nahl ayat 5	
<p>وَالْأَنْعَامَ خَلَقَهَا ۗ لَكُمْ فِيهَا دِفْءٌ وَمَنْفَعٌ وَمِنْهَا تَأْكُلُونَ</p> <p>Wal-an'ama khalaqahā lakum fihā dif`uw wa manāfi'u wa min-hā ta`kulun</p> <p>Arti: Dan Dia telah menciptakan binatang ternak untuk kamu; padanya ada (bulu) yang menghangatkan dan berbagai-bagai manfaat, dan sebahagiannya kamu makan.</p>	
Penutup:	
<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru mengajak anak duduk bersama membentuk lingkaran recalling 2. Guru mengajak siswa untuk selalu bersyukur atas nikmat Allah dan mengucapkan kalimat thoyyibah 3. Guru Mengingatkan kembali siswa untuk melihat ciptaan Allah dari benda-benda yang ada di sekitarnya 4. Guru dan anak menutup kegiatan dengan membaca Hamdalah dan do'a kafaratul majelis 5. Guru mengucapkan salam kepada anak-anak dan mengingatkan untk melaksanakan sholat 5 waktu 	10
<p>Teknik Penilaian:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Lembar penilaian kognitif - Catatan anekdot - Catatan hasil karya - Lembar penilaian spiritual 	10

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Guru Kelas

YAYASAN AMAL JARIYAH IBNU SINA

Lindawati, S. Pd. **PANAMAN KANAK-KANAK ISLAM TERPADU IBNU SINA MAKASSAR**

HEAD OFFICE : Jl. Cumi-Cumi No. 27 A , Bontoala, Makassar, Sulawesi Selatan 90152, NPSN : 69985216